

『平均寿命と健康寿命』

卷之三



発行責任者
緑園南・北緑友会
南)会長 根本 晴
北)会長 神 美温
編集責任者
大沼 敏章
Tel 045-811-1580



○ニビチも居場所作りを応援
☆七月十八日

地元青少年指導委員会が行つてゐる「居場所作り」を緑園地区シニア連が必要に応じ応援している。夏休みに入つた七月は緑園西小学校で避難所体験の一泊二日、食事の下ごしらえと、夏祭りに備え盆踊りの指導を行いました。

十二月十二日
クリスマスケーキ作り（写真省略）
○緑園地区夏祭りに参加
八月一日
緑園連合自治会主催の緑園夏祭りに
地区シア連が模擬店出店と、盆踊り



緑友会の主な活動（五月～十二月）

新入会員紹介

会員の異動
(敬称略)

正正常な物忘れを自覚し、その原因を理解する。この段階で、食事の内容を忘れないように心がけよう。

○総藝能祭
十月二十九日
去る六月の「ふれあいフェスティバル」で参加希望者が多く、時間的な制約から出演出来なかつた方々が多くいたため、試行的に地区シニア連が主催しました。
六月に参加された方も一部再度出演し、100ステージを超える盛況となり、次年度も開催する予定です。



楽しみながらの麻雀大会風景

地区・社協主催 地区シニア連協賛で、室内ゲームの雀麻大会を開催。30数名の参加があり、楽しいひと時をすごしました。

○ 緑園福祉ふれあい祭りに参加
十月二十五日



卷之二

の模範演技で会場の盛り上げに貢献しました。模擬店は、フランクフルト、きゅうりの一本漬、枝豆、ピール、お茶の販売で好評を博し早々に完売。

A photograph showing a group of approximately ten people in a room. In the foreground, several individuals are seated at a table covered with a white cloth, facing a group of people standing in front of a whiteboard. The standing group consists of both men and women dressed in casual to semi-formal attire. One person in the foreground is wearing a blue shirt and has a red bottle on the table. The room appears to be a conference or meeting room.



さくらんぼ狩り

んぼ狩り(日帰り旅行)
六月十五日

A collage of three photographs from a school talent show. The top photo shows a group of students performing a traditional Korean dance (Mugak) on stage. The bottom-left photo shows a student singing into a microphone. The bottom-right photo shows another student singing into a microphone.

ゲスの塔
Sonic the Hedgehog

会員のページ

毎回の誕生会では全國皆さんに祝つていただきました。



○誕生会（十月～十二月誕生の方を祝う）
十二月二十日



○誕生会（七月、九月誕生月の方を祝う）
九月二十日



○泉区高齢者演芸大会に出場
九月 二日
恒例の泉区シニアクラブ連合会主催で
横浜市泉区後援の「カラオケ大会と演
芸大会」。この日は同日開催となり、演
芸大会に北緑友会の小菅勇さんが
緑友会代表で出場熱唱されました。

これら二つの火災の事例では、普段見守る子供の動きを見守っていなかった。親が子供の様子を気にする心遣りから、これも時頃の火遊びと放火は、必ず子供の行動に見えていた。

編集後記

編集後記

だ時いの移験るがの月長
い刻いの方行運思多試1谷緑
て表たにす行いい験日川園バ
いはし試るのや緑運よ幹夫氏
る自ま験か結り園行り4運
と治す運判果に地が4月
思会行断で基区始月
いの詳期さ5づま30の推進協議会
ま回し間れ月い私つ日ご尽
ます覧いのま以た達てま
で運ごす降計高おで力
ご行利の正画齡りで、(一
承コ用で式で者ま周
知1を、運すにす回去
いスお多行、対、バる長
たと願くに試す坂ス12

緑園周回バスを利用しましょう



12月初旬、緑友会の仲間と、紅葉の美しさの評判を聞いて、三丁目に隣接している「佛小普造園」の小普邸を訪問しました。外見は寺院みたいな建て住まして、両側に3m位の石門柱を通り抜け地内に入ると、社長(小普勇氏)と一緒に、綺麗に剪定された、大きな樹木があり、私達を出迎えてくれました。750坪の敷地に邸宅と庭園、11屯もある庭石の前を通じ、紅葉の口一ドが続く。地中、皆紅葉と緑のコントラストが素晴らしい。懇親会を催しました。紅葉等の話題で、庭園の花見かな? 楽しい、盛りだくさんでした。

『少年の頃の火事の経験から
思うこと』

四百一

『綠園の紅葉を訪ねて』

今も変わらず火災の大きな原因ですね。大いに注意してまいりましょう。了

緑友会クラブ活動紹介

カラオケルームで歌っている人々の写真

健康で、美味しく食べて ストレス解消！

桃園の会

いろいろなお店をまわり、食事を楽しみながらメンバーとの親交を深めています。

このお店に
こんな料理が一
新しい発見もあります。



奇数月と12月の 第4木曜日
午後 6時より
主に緑園地区飲食店
会費毎回 実費

連絡先 常務 812-4962